
 Weshalb wird eigentlich immer nur Unibeast
und Multibeast empfohlen
Erledigt

Beitrag von „Schorse“ vom 23. Dezember 2016, 00:46

Na weil es einfach ist! Schnell mal OSX installieren und staunen, wenn dann spätestens nach
einem Update die Kiste nicht mehr bootet gehen 90% wieder zu Windows zurück. Die Kisten
die hier und den beiden anderen Nachbarforen zusammen gesetzt werden sind "fast" Unikate
und bewegen sich sehr nah am Original Mac. 
In diesen 3 Foren bewegen sich Menschen die von der Materie eine menge Ahnung haben und
nicht nur aus anderen Foren Gedankengut raus kopieren und zusammenwürfeln.
Wer Spaß haben möchte am Hackintosh oder ihn sogar produktiv nutz, sollte oder muß sich ein
paar Grundlagen aneignen. Nur das bedienen von Tools reicht da leider langfristig nicht aus.

Das Problem bei der Fehlererkennung ist die nicht nachvolwlziehbarkeit vieler dieser Tools. Bei
Clover oder Ozmosis findet hingegen auch der Starter top Hilfe und Lösungswege zu seinem
Hackintosh.

In diesem Sinne und an dieser Stelle sei von mir mal ein großes DANKE an euch eben
genannten Menschen gesagt 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30024-weshalb-wird-eigentlich-immer-nur-unibeast-und-multibeast-
empfohlen/?postID=283475#post283475
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